

北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和5年5月24日）

令和5年5月24日（水）、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

1 報告

- (1) 6月中行事予定（案）
- (2) 令和4年度会計監査の実施結果
- (3) 4月中の苦情受理・措置状況
- (4) 北見方面所属長監察実戦塾の開催
- (5) 北見ヤクルト販売株式会社による特殊詐欺被害防止啓発の実施
- (6) 住宅街に現れたヒグマ措置及び許可事務要領の教養
- (7) 北見方面における山菜採り遭難の発生状況
- (8) 刑事関係主要事件発生・検挙状況
- (9) G7広島サミットに伴う広島県警察への特別派遣の結果

2 委員からの発言等

- (1) 令和4年度会計監査の実施結果に関し、「監査の結果、指摘指導事項なし、ということで大変良かったと思います。証拠書類と関係書類の照合については膨大な作業になると思いますが、今後も確実な監査を実施していただきたいと思います。」との発言があった。
- (2) 4月中の苦情受理・措置状況に関し、「苦情受理の関係ですが、適正な職務執行については現場の方が萎縮しないように監察官室で対応していただけるよう引き続きお願いします。」との発言があった。
- (3) 北見方面所属長監察実戦塾の開催に関し、「実戦塾については昨年、警部対象に行われていたかと思いますが、事例を基にそれぞれの立場で情報共有を行うことは認識を高める上では非常に良い試みだと思いますので、継続して実施していただきたいと思います。」との発言があった。
- (4) 北見ヤクルト販売株式会社による特殊詐欺被害防止啓発の実施に関し、「特殊詐欺被害防止啓発の関係ですが、民生委員、自治体、町内会などと連携し啓発することでも詐欺を防ぐ可能性が高くなると思います。このように民間と連携した取組は非常に良い取り組みだと思います。今後も地道に取り組んでいき、是非他の法人とも締結していただきたいと思います。」との発言があった。
- (5) 住宅街に現れたヒグマ措置及び許可事務要領の教養に関し、「ヒグマ措置についてですが、最近かなり出没が多くなってきている中でこのような教養は重要なことだと思いますので、継続してしっかりと対応できる、頼られる警察になっていただきたいと思います。」との発言があった。
- (6) 北見方面における山菜採り遭難の発生状況に関し、「遭難を防ぐために通報手段、複数での行動、防寒着着用などの啓発広報を地道に行っていただきたいと思います。」との発言があった。
- (7) 刑事関係主要事件発生・検挙状況に関し、「アプリサイトにも協力を求める防犯対策についても検討の余地があると感じました。」との発言があった。
- (8) G7広島サミットに伴う広島県警察への特別派遣の結果に関し、「大きなトラブルもなく無事に警備を終えて感謝申し上げます。部隊員の皆様には劳いの言葉をかけていただきたいと思います。お疲れ様でした。」との発言があった。

3 決裁等

- (1) 運転免許取消処分を決定した。
- (2) 令和5年4月中のストーカー規制法に基づく警告及び禁止命令の実施結果についての報告を受けた。
- (3) 留置施設視察委員会委員任命について決定した。
- (4) 北見方面公安委員会定例会議録を確認した。